



違憲の安保法案どう考える

大垣照子 議員

町長 国民の声を受け止める姿勢が大切



■ 安倍政権は会期を大幅に延長し、安全保障法案について来週にも参議院を通過させようとしている(19日未明強行採決)。これは、国政の問題ではなく地方自治体の住民にとって、命と暮らし財産を奪われかねない重大な問題だ。行政の長としてこれらを守る立場にあるがどう考えるか。

■ 「二度と戦争を起さない」と田代の皆さんとの命と平和な暮らし、財産を守るのは、行政を預かるものとして、当然の義務と考える。

■ 国会審議を見ていると総理や担当大臣の答弁の矛盾や食い違い、二転三転する答弁に国民党は、恐怖と生活の安全確保に

危機感を抱いている。大學教授や弁護士、学生や若者、女性、元最高裁長官までもが、遺嘱として廃案を求める運動が日毎拡大している。本町での廃案へのとり組みでも、怒りと不安の声が上がっている。どう応えるのか。

答 町民一人ひとりが安全保障に关心を持ち議論を深める」とは、平和国家を希求する国民として極めて重要。これらは、

町民の安全に匹敵し、國の責任で國民の理解が得られるよう十分な講論が必要。全国各地で廃案へ

の集会等が行われてあり、国民の声を真摯に受け止める姿勢が大切と考える。

□は 2025年には
千31人で、1975年時
比で3分の1程度に減少す
る。少子化に伴う全町
11校(来年度から10校)

の命後のあり方について
どう考えるか。

香
21年3月】町学校再
編期本計画検討委員会
の「15人会」の極少規程

多くの宣伝物
が作成されている
が、一目瞭然で
の町のことが分か

毎年定期的に立
なづかの年間、最
名度がある「多米
取引先の業者の方
に仕合してくる
人の多い方がお
ねがい仕合した。

波及効果として、働く人たちがどうかということ

せていく。保護者
住民の理解と協力
丁寧な議論を行う
ある。

校は早急に再編され、
との答申を受け、
年が経過。更に、同
減少が進み再度、
境について検討の
來っているが、教育
地域「ミユーチ、
であり、防災や地
の場等の機能も充

A black and white photograph of a traditional Japanese building, likely a shrine or temple, featuring a curved roof and surrounded by trees.

る経済各所で、だけ潤が必要。 ここに働く人たちが活力溌々観光行政を。

るものを作つては、
以降6
重数の
教育環
境期に
施設は
一の核
域交流
ち合わ
答 ひと回でわかるもの
がなく、観光文化協会や
ガイドの皆さんとの意見も
取り入れ検討したこと。
問 本町には、自然豊か
な観光媒体が多くある。
無料のサービス提供ばか
りしないで、旅館もある

結婚式も行われるようになった稲田神社